

Réjouissant

La famille de 7 personnes « de quelque part et de nulle part » a obtenu le permis B ! La famille vit encore à Bellelay, les enfants sont scolarisés dans la commune de Saicourt, l'aîné effectue sa dixième année scolaire à Moutier. La mère s'occupe très bien de ses cinq enfants âgés de 12 à 17 ans ainsi que de sa petite-fille. Ce dont cette belle famille a besoin maintenant, c'est d'un appartement suffisamment grand à Bienne, Nidau, Evilard. Nous avons besoin de ton aide pour cette recherche d'appartement pas si simple !

Mauvaises nouvelles

Une famille kurde-turque, gravement traumatisée par la répression et les tremblements de terre, cinq enfants âgés de 9 à 23 ans, a reçu une décision d'asile négative.

Un couple de Guinéens / Côte d'Ivoire avec un bébé d'un an ont reçu une décision de non-entrée en matière : « Vous et votre enfant serez renvoyés de Suisse. ... Si vous ne remplissez pas votre obligation dans le délai imparti, le renvoi peut avoir lieu sous contrainte ».

Un jeune de 17 ans ne peut pas commencer un apprentissage professionnel. Ce serait une activité lucrative – interdite –, écrit le Service bernois des migrations.

Association

L'assemblée générale de notre association s'est tenue le 21 mars - presque exactement cinq ans après sa création. Les comptes annuels ont été approuvés et le comité directeur a été confirmé.

Nouveau centre de retour à Bienne

Il y a quelques jours, un entretien a eu lieu avec la maire, la responsable de l'urbanisme, la cheffe et d'autres personnes du Service des migrations du canton de Berne ainsi que la première signataire du postulat interpartis urgent du Conseil de ville de Bienne sur les droits de l'homme et les droits des enfants dans le nouveau centre.

Nous sommes d'avis que la ville devrait effectuer une « étude d'impact sur les droits de l'homme et les droits de l'enfant ». La ville est d'avis qu'elle ne dispose pas de bases légales pour ce faire.

La demande de permis de construire pour la transformation de la « villa Bühler » au Quai du bas 30 a été publiée récemment. Nous avons fait opposition : il y a encore des possibilités d'amélioration.

Stagiaire

Nos « archives » contiennent déjà plus de 10'000 fichiers électroniques. Ces documents pourraient être traités d'un point de vue juridique, historique et sociologique afin de présenter le système d'asile suisse dans les années 2020 à l'exemple de notre association. Quelqu'un connaît-il une personne qui pourrait être intéressée ?

Excursion

Le 1er mai, à la demande de nos jeunes de Bellelay et de Bienne (ceux qui sont hébergés chez des particuliers), nous visiterons le musée de la FIFA à Zurich et peut-être encore le zoo. Cela est possible grâce aux dons spécifiques que nous avons reçus ! Merci aux donateurs !

D'où vient notre argent ?

La caisse de solidarité et les hébergements privés sont généreusement soutenus par une fondation. Nous sommes heureux de recevoir régulièrement des dons plus ou moins grands de particuliers et d'organisations. Nous avons besoin de ces fonds, notamment pour les frais d'actes juridiques. Au cas par cas, nous soumettons des demandes à d'autres fondations, parfois avec succès, parfois non. Le Secours d'hiver, par exemple, ne soutient pas « nos » personnes : « conformément à son but de fondation, le Secours d'hiver se concentre sur l'aide aux personnes résidant de manière permanente en Suisse et se trouvant dans une situation financière difficile ». Nous trouvons cela discriminatoire. Beaucoup de nos « déboutés » vivent ici depuis de nombreuses années de l'aide d'urgence ...

Un grand merci

Nous recevons de superbes réactions à chacune de nos Info-Mails. Merci à tous et salutations chaleureuses du comité de l'association « Alle Menschen - tous les êtres humains ».